

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Cabildo Abierto presenta sus candidatos, marcando el rumbo en la convención del partido

General



Publicada el: 20/01/25	Visitas: 158
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 116	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/cabildo-abierto-presenta-sus-candidatos-marcando-el-ru mbo-en-la-convencion-del-partido_15084.php



General

Cabildo Abierto presenta sus candidatos, marcando el rumbo en la convención del partido

Cabildo Abierto revela a sus postulantes, estableciendo el camino a seguir en la convención partidaria.

Reunión de la Convención Departamental de Cabildo Abierto

El próximo 5 de febrero, la convención departamental de Cabildo Abierto se reunirá con el objetivo de considerar los nombres de los candidatos que liderarán las listas en las próximas elecciones

departamentales.

Nelson Gianoni ha confirmado que su partido comparecerá bajo su propio lema, tras la decisión del Partido Nacional de no apóyar la formación de una coalición en el departamento, luego de la propuesta realizada por el Partido Colorado el año pasado. Durante la convención, también se determinarán los nombres que integrarán las listas de ediles.

Gianoni explicó a EL TELEGRAFO que "Cabildo no hizo reserva de nombres, pero se revisará la opción adoptada en 2019,

manteniéndose abierta esa posibilidad". En las elecciones anteriores, Cabildo Abierto presentó una lista de ediles dentro del Partido Nacional y, aunque están dispuestos a escuchar propuestas, la última palabra recaerá en la convención

departamental.

Gianoni, quien fue el candidato más votado en Paysandú tanto en las elecciones internas como en las nacionales por la Lista 1825. manifestó su apoyo al recurso presentado conjuntamente por los partidos Colorado e Independiente.
"Cruzar el voto es una opción válida.
Lo importante es que el elector pueda elegir libremente al

candidato a intendente de un partido y a las alcaldías, por otro

lema.

Esto es posible tanto en las departamentales como en las municipales, y Cabildo no tiene reparos al respecto", afirmó. Sin embargo, Macarena Rubio, presidenta del directorio nacionalista, expresó que "el Partido Nacional no está de acuerdo con el voto cruzado" y solicitó a la Corte Electoral que "no innove", pidiendo que mantenga la resolución de 2020. Esta resolución habilita a quienes fueron candidatos por un lema en las elecciones internas a postularse por otro lema en las elecciones municipales, aunque esto solo aplica a las elecciones municipales, ya que la Constitución prohíbe expresamente esta práctica en las elecciones departamentales.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

CABILDO ABIERTO PRESENTA SUS CANDIDATOS, MARCANDO EL RUMBO EN LA CONVENCIÓN DEL PARTIDO

Cabildo abierto presenta sus candidatos marcando el rumbo en la convencion del partido

Tags

gianoni, cabildo, departamentales, candidatos, telegrafo, colorado, nacional, partido, municipales, elecciones, departamental, abierto

Noticias relacionadas

- 4.2 * Proyectos locales que priorizan la cercanía sobre la ideología en las elecciones departamentales y municipales
- 4.7 * Sebastián Cal se postulará como candidato a la intendencia por Cabildo Abierto
- 4.2 * Cuatro grupos del partido Cabildo Abierto se unen en una nueva iniciativa llamada "Unión de Cabildantes"
- 4.2 * Mañana, Malaquina se consolidará como el único candidato del Partido Colorado
- 3.8 * Inquietud en Cabildo Abierto ante el elevado rechazo de firmas; el plebiscito por la "Deuda justa" en riesgo
- 4.7 * Guido Manini Ríos reafirma su confianza en que Cabildo Abierto sostendrá el apoyo de su electorado del 2019
- 4.5 * Guido Manini Ríos ejerció su voto y expresó su convicción de que Cabildo Abierto retome un papel decisivo en la política nacional
- 3.5 * Diputado de Cabildo denuncia propuestas de cargos para unirse al Mpp, mientras que un senador del Frente Amplio desmiente las

acusaciones

- 4.1 * Manini Ríos: "Se desestima o se busca restar importancia al valioso aporte de Cabildo Abierto, que ha sido sumamente enriquecedor
- 4.5 * Cabildo Abierto entrega más de 320.000 firmas para llevar a plebiscito el tema de los créditos al consumo

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo